

La tarde de este miércoles 1 de septiembre se llevó a cabo la audiencia de formalización en contra del funcionario de carabineros que dio muerte a un hombre de origen haitiano la jornada del martes en la comuna de La Ligua.

Entre los datos surgidos sorprendió, que el uniformado tiene apenas 20 años de edad y se encuentra recién comenzando su carrera como policía.

Anuncio Patrocinado

Como resultado de la audiencia, el tribunal amplió la detención del joven carabinero, quien permanecerá detenido en la 3º comisaría de Los Andes. La nueva audiencia se llevará a cabo este viernes 3 de septiembre.

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

